

Preguntas y Respuestas Para Niños



¿Por qué Jesús fue tentado por el diablo?

Satanás quería hacer que Jesús pecara, pero Jesús no pecó.

Satanás sabía que si él podría hacer que Jesús hiciera algo malo y pecara, entonces Jesús no podría ser nuestro Salvador. Para pagar el precio por nuestros pecados y tomar nuestro lugar muriendo en la cruz, Jesús no debería pecar nunca. Satanás tentó a Jesús, trató de que Jesús hiciera cosas que se supone Él no tendría que hacer. Sin embargo, a pesar de que Satanás ofreció a Jesús muchas cosas maravillosas Jesús escogió no pecar y resistió la tentación de Satanás.

"Jesús le dijo: ¿porque Me has visto has creído? Dichosos los que no vieron, y sin embargo creyeron" Juan 20:29

"Porque no tenemos un sumo sacerdote que no pueda compadecerse de nuestras flaquezas, sino uno que ha sido tentado en todo como nosotros, pero sin pecado. Por tanto, acerquémonos con confianza al trono de la gracia para que recibamos misericordia, y hallemos gracia para la ayuda oportuna." Hebreos 4:15-16

"Y muchas otras señales hizo también Jesús en presencia de sus discípulos, que no están escritas en este libro; pero éstas se han escrito para que ustedes crean que Jesús es el Cristo, el Hijo de Dios; y para que al creer, tengan vida en su nombre." Juan 20:30-31